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ATA N° 16 / 22 de dezembro de 2022 

 

…….Aos vinte e dois dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, 

pelas vinte e uma horas, reuniu-se a Assembleia de Freguesia de Penafiel, na 

sede da Junta de Freguesia de Penafiel, estando presentes, todos os membros 

do executivo, para dar cumprimento à sessão ordinária da Assembleia, com a 

seguinte ordem de trabalho: ………………………………………………………...... 

………1 - Discussão e aprovação do Regimento da Assembleia de 

Freguesia; ………………………………………………………………………………. 

……......2 - Apreciação da informação escrita do Presidente da Junta de 

Freguesia acerca da atividade da Freguesia; ……………………………............. 

………3 - Discussão e votação do Orçamento do ano económico de 2022 e do 

Mapa do Pessoal 2022; ………………………………………………………………. 

………4 - Discussão e votação do Plano Plurianual de Investimento; ………… 

………5 - Apreciação, discussão e votação relativo à ratificação de aprovação de 

minuta de acordo de cedência de 375m2 de terreno para arruamento, localizado 

na Rua do Alto - Milhundos; …………………………………………………………. 

………6 - Apreciação, discussão e votação relativo à ratificação de aprovação de 

minuta de acordo de cedência de 188m2 de terreno para arruamento, localizado 

na Rua do Alto - Milhundos; …………………………………………………………. 

………7 – Discussão e votação da proposta da Junta de Freguesia relativa à 

Fixação das Taxas e Licenças…………………………………………………………. 

……...O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, Sérgio 

Fernando Alves Brochado, saudou todos os presentes, o senhor Presidente do 

executivo, membros do executivo, deputados e público em geral…………………. 

De seguida e antes de iniciar a ordem de trabalhos, deu conhecimento do pedido 

de substituição, na coligação, da D. Susana Ribeiro pelo Senhor Fernando Melo 

e no P.S. do Senhor Fernando Ribeiro pela D. Carla Silva. Também propôs se a 

convocatória e os documentos poderiam ser enviadas por email, foi aprovado 

por unanimidade……………………………………………………………………….. 

……O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, abriu 

inscrições para intervenções públicas. O senhor Carlos Monteiro pediu para 

fazer uma breve intervenção…………………………………………………………. 
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……O senhor Carlos Monteiro, cumprimentou todos os presentes e falando de 

Novelas, com a nova lei da extinção da freguesia agradeceu ao Sr. Presidente 

de  o ter posto apar das alterações da lei e pretendia saber até que ponto o 

executivo estará disposto a ajudar na reposição de freguesia de novelas, e pediu  

um esclarecimento sobre o que aconteceu no cemitério de Novelas de não ter 

havido campas………………………………………………………………………….. 

……. O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, deu início 

às intervenções para o ponto um, discussão e aprovação do Regimento da 

Assembleia de Freguesia, não havendo intervenções, deu início à votação, o 

ponto foi aprovado por unanimidade ………………………………………………… 

……. O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, deu início 

às intervenções para o ponto dois, apreciação da informação escrita do 

Presidente da Junta de Freguesia de Penafiel acerca da atividade da Freguesia, 

não houve intervenções……………………………………………………………….. 

……. O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, deu início 

às intervenções para o ponto três, discussão e votação do Orçamento do ano 

económico de 2022 e do Mapa do Pessoal 2022…………………………………… 

……O senhor Isaac Ferreira, cumprimentou todos os presentes, pediu 

esclarecimento sobre a rubrica do protocolo com o IGIF, se o valor é só 

despesas, ou se também vai existir receita. Relativamente á contratação de 

novos funcionários, acha que já deveria ter acontecido há mais tempo, também 

questiona porque razão se vai aumentar o número de funcionários……………… 

……O senhor José Sousa, cumprimentou todos os presentes, referiu que 

relativamente ao orçamento, que o mesmo exige regras de estabilidade 

orçamental, e que os pagamentos devem ser assumidos mensalmente………… 

……O senhor Presidente do executivo, Carlos Leão Barbosa cumprimentou 

todos os presentes, relativamente ao cemitério de Novelas existia 3 campas 

livres, mas houveram bastantes falecimento a precisar de campas, logo que se 

venderam as campas, começou os trabalhos de construção de mais campas, por 

isso foi uma questão de uma semana sem campas. Relativamente ao IGIF refere 

que também vão receber receitas. Relativamente ao pessoal neste momento 

apenas têm um funcionário efetivo. A assistente operacional que veio de Novelas 

não existe documentos do seu contrato, os outros ficaram em standby. Realçou 

ainda para poder ter um a limpeza aceitável em toda a freguesia precisa de cerca 
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de 20 funcionário, sendo que neste momento a junta de freguesia não tem 

capacidade para admitir metade do pessoal que necessita………………………. 

……O senhor Carlos Monteiro, pediu a palavra referindo que os documentos 

referentes há funcionária que veio da freguesia de novelas existem e está 

disponível para ajudar na localização do processo………………………………… 

……O senhor Isaac Ferreira, sugeriu que a votação do Orçamento do ano 

económico de 2022 e do Mapa do Pessoal 2022, fosse separada………………. 

…… O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, concordou e 

deu início à votação, o Orçamento do ano económico de 2022, com quatro 

abstenções, o ponto foi aprovado por maioria e o Mapa do Pessoal 2022, foi 

aprovado por unanimidade……………………………………………………………. 

……. O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, deu início 

às intervenções para o ponto quatro, discussão e votação do Plano Plurianual 

de Investimento, não havendo intervenções, deu início à votação, com três 

abstenções, o ponto foi aprovado por maioria………………………………………. 

……. O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, deu início 

às intervenções para os pontos cinco e seis. Não havendo inscrições, procedeu 

às suas votações, foram aprovados por unanimidade………………………………. 

……. O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, deu início 

às intervenções para o ponto sete, não havendo inscrições, procedeu às suas 

votações, foi aprovado por unanimidade……………………………………………. 

……O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia chegando ao fim da 

ordem de trabalhos, abriu inscrições para intervenções públicas. Não havendo 

intervenções, deu por terminada a presente sessão da Assembleia de Freguesia, 

desejou um feliz natal e um bom ano para todos. …………………....................... 

 

O Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia 
 

_____________________________________________ 
 
 

                 A Primeira Secretária                         A segunda Secretária 
 
________________________________  ______________________________ 
 


